



地域おこし協力隊通信

退任のご案内

千勝 数馬 編

第84回

協力隊に任命していただき能代に来て3年、お陰さまで任期満了を迎えることができました。憧れの能代で大好きなバスケットに関わることができて、充実した能代生活を送ることができました。

バスケットの街づくり担当として、バスケットミュージアムの移転やU15クラブチームの設立をはじめ、能代工業バスケット部の最後の年という節目の時期に能代で活動できたことに感謝しています。

バスケットの街応援自動販売機の設置、柳町での能代工業企画展、3x3大会では、柳町商店街の方々や、多くの人の協力があって開催できました。改めて多くの人に支えられてきた3年間でした。

何より、バスケットを通して出会った子どもたちが1番の宝物です。うまくならない一心で、大好きなバスケットに夢中で取り組む子どもたちはまぶしく輝いています。

上のカテゴリーに上がるにつれて辛いことが待っているかもしれませんが、大好きなバスケットを始めた時の気持ちを忘れずに頑張ってください。もしバスケットを辞めたとしても、夢中になれるものを見つけてください。バスケットで出会った子どもたちの成長がまた能代に来るときに楽しみにになりました。

退任後は、地元茨城県に帰りますが、U15クラブチーム、バスケットの街応援自動販売機の活動で能代に来ることがありますので、さよならではなくまた会いましょう。3年間ありがとうございました。



バスケットの街応援自動販売機を設置

問合せ 市民活力推進課 ☎89-2212

市のSNSを紹介します！ ～島町新拠点～



Twitter



ブログ

読んでみて!

わたしの
押し本

地域おこし協力隊
鈴木 保博 さん

「多様性の科学」



著者：マシュー・サイド
出版年：2021年
出版者：ディスカヴァー・トゥエンティワン
市立図書館 所蔵あり



通販サイト・アマゾンでカテゴリー別ベストセラーになったのでご存じの方も多々と思います。多様性の大切さを、多くの実例や実験結果を使って論理的に説明し、また、多様性が失われ画一的になった場合の実例も精緻に分析されています。

●ここがおすすすめ!

同一意見を共有する集団でのコミュニケーションでは、多面的な議論は行われず、その意見がさらに強化されるエコーチェンバー現象の説明は示唆に富んでいます。SNSなどでは特徴的な現象だそうです。



メッセージ from...

市民活力推進課の川村功大です。今号に掲載されている「市民まちづくり活動支援事業補助金」の担当をしています。市民が主体となってまちづくり活動を行う市民団体の取り組みを応援するため、補助金の活用団体を募集しています。11月10日(木)から、令和4年度の最終募集を行います。興味のある方は、ホームページをご覧ください。

あと、私に手に持っている「こてつ君」。大型小売店や道の駅ふたつなどにて絶賛販売中です。一家に一体こてつ君。ぜひ検討してみてください。



問合せ 市民活力推進課 ☎89・2212

問合せ 生涯学習・スポーツ振興課 ☎73-5285